

COUSANCE

Vente à emporter : un joli succès pour l'association les Ptits Montagnards



Les bénévoles étaient en pleine forme ce samedi matin.

Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Au profit des enfants de l'école de Cousance, l'association les Ptits Montagnards a proposé une vente de plats à emporter ce samedi 10 avril avec la collaboration de différents restaurateurs locaux, le *Restaurant de la Gare* et le *Bar des Sports* ainsi que la boulangerie *Llorens* sur la place du marché de Cousance. Avec 320 plats à emporter et 180 parts de tarte vendues, pour un bénéfice net de 800 euros, c'est encore un succès pour les bénévoles de l'association qui s'investissent sans compter.